



Sommaire du Numéro d'Août 1902.

Pensée dominante : Jésus-Hostie, Dieu de Bonté. — Suarez et la Sainte Eucharistie. — Une Encyclique de N. S. P. Léon XIII, sur la Sainte Eucharistie, (*suite*). — L'Appel de Dieu. — Les Servantes de Jésus-Marie, (*suite*). — Sujet d'Adoration : La Sainte Messe. — Petit sermon adressé à des voleurs — Le Pèlerinage de la Réparation. — (*Cantique*) Vos autels ô Seigneur. — Fleurs Eucharistiques de la Nouvelle-France. — L'amabilité de Saints. — Sentiments de sainte Thérèse : Après la Sainte Communion. — La dernière Communion, (*suite et fin.*)

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois d'Août 1902.

Jésus-Hostie, Dieu de Bonté.



« LE Dieu d'Israël est bon ! c'était le cri du peuple juif, de David, au souvenir des bienfaits dont DIEU n'avait cessé de les entourer.

Quel sera le cri des chrétiens ? et n'avons-nous pas beaucoup plus de raisons que les Israélites de nous écrier : *Quam bonus Israël Deus !* Que le DIEU d'Israël est bon !

Les Juifs avaient reçu de DIEU bien moins que nous. — Nous avons reçu de DIEU la rédemption, la grâce ; le don que DIEU nous a fait, c'est JÉSUS lui-même, c'est l'Eucharistie.

Mais les caractères de la bonté de DIEU pour nous dans le don de l'Eucharistie, le recommandent encore bien plus